



Kirolak: El Athletic remonta ante el Betis en un repleto San Mamés (2-1)

Nueva condena a París por abusar de la prisión provisional

El Tribunal Europeo de Derechos Humanos ha vuelto a sancionar al Estado francés –la séptima vez en dos años– por conculcar el derecho a ser juzgados «en un plazo razonable» de dos ciudadanos vascos. Mantuvo a Patxi Abad y Mikel Almandoz casi seis años presos antes de condenarles

La sentencia del Tribunal de Derechos Humanos declara por unanimidad que el Estado francés conculcó los derechos de los

expresos Patxi Abad y Mikel Almandoz y abusó de la prisión provisional al mantenerles encarcelados durante casi seis

años. El fallo dado a conocer ayer recoge que París demoró demasiado la celebración del juicio. Son ya siete las senten-

cias contra el Estado francés por esta causa. La abogada Amaia Rekarte deploró la continuidad de esta política. **>5 y EDITORIAL**

Gipuzkoan onartutako neurriak bozkatu beharra saihestu du PSEk

Gipuzkoan onartu dituen neurriak Gasteizko Parlamentuan bozkatu beharra saihestu zuen atzo PSEk, EAJrekin hitzartutako itunaren bozketan. Euren babesa baino ez zuen izan indarrean jartzeko Batzar Nagusien berrespena behar duen akordioak. **>2-4**



RECONOCIMIENTO POR SUS APORTACIONES A LA SOCIEDAD

Texto: Ramón SOLA
Fotografía: Juan Carlos RUIZ | ARGAZKI PRESS

La Diputación de Gipuzkoa reconoció ayer la trayectoria artística de Néstor Basterretxea y la aportación de «Egin» y «Egunkaria», con sus heridas aún abiertas. En un acto que va más allá de la reparación histórica, los trabajadores recordaron que diez personas están presas por «Egin» y que falta por juzgar la causa económica de «Egunkaria». **>6-7**



Zinemaldia **>38 SECCIÓN OFICIAL** Un thriller judicial con Atom Egoyan y una llamada a la memoria histórica desde Bosnia **>40 MÚSICA** La OSE se lanza a las bandas sonoras

REPORTAJE

Estrellas a mucha altura

La esperada llegada de Hugh Jackman subirá en muchos grados la animación del festival. Pero el australiano, con su 1,89 de altura, no es la única estrella del cielo donostiarra: el escalador David Lama se colgó literalmente del Kursaal para anunciar la «fiesta montañera» del Velódromo.

